あやべ特別市民の皆様へ



平成28年3月22日

ふるさとあやべの応援団



今月は、皆様からふるさと産品へのお礼のお便りをいただきましたので、ご紹介させていただきます!ご丁寧にありがとうございました。皆様からのお声は、制度運営の大きな励みになります。 今後もご意見やご要望など、どしどしお聞かせください。お待ちしております!!

※紙面の都合上、時候の挨拶等、一部割愛させていただいております ので、ご了承ください。

●純米吟醸「春の舞」届きました。 早速夫が楽しんでおります。最近はすっかり酒量も減りましたが、ゆっくり楽しませていただきます。 ニュースレターの、由良川の朝焼けの写真、素敵ですね。 通学の途中にいつも眺めていた由良川に、こんな時があったのだとなつかしく思い出しております。 東京都西東京市 M.S



- ●この度は、お酒を送って下さいましてありがとうございます。これから毎日少しずついただいて楽しませていただきます。これからも綾部のいいところお知らせ下さい。楽しみにしています。 京都府舞鶴市 S.S
- ●山ぶきセットありがとうございました。昔おばが付き出しによく作っていたことを思い出しました。あと20年は生きよう又それ以上と思っていますので、どうしたら生きられるか色々と元気でいられることを学びながらあと

は自然にまかせてと思います。あやべの皆さんに負けないよう元気で何かに没頭しようと 思います。 大阪府大阪市 K.T

- ●梅が満開になりました。目白がたくさん来ています。美味しい蕗や昆布たくさん有難うございました。早速お茶漬けにいただきました。熱々の御飯にもおいしいですね。楽しんで頂きます。そろそろ蕗の薹の出る頃でしょうか。いろいろ思いめぐらしてなつかしんでおります。 京都府京都市 N.N
- ●日曜日の夕食前に思わぬ到来物を頂きました。すっかり忘れていましたので、まさか綾部から心当たりがないけれど、何かしら?と開けてみたら、私の大好きなうれしい物が入っていて大感激!!綾部のお米おいしくて大好きです。粕漬けは早速、夕飯に頂き、とてもおいしかったです。お心遣い頂き、そして御丁寧な産品のお届けを本当にありがとうございました。 東京都世田谷区 T.Y
- ●異常気象と言われながら、今年も春が訪れて参りました。平成27年度も色々とふるさと産品をお届け頂き、ご賞味させて頂きました。先日届いたお酒も美味しく、毎年楽しみにさせて頂いております。有難うございました。平和都市綾部のご発展を願っている者でございます。 京都府京都市 H.T
- ●春の待ち遠しい今日この頃、一足先にうれしい銘柄「春の舞」をお届け頂き、ありがとうございました。フルーティーで後口さっぱりのみやすく、女性好みかななどと言いながら家族で味わいました。いつもあやべの特産品楽しみにしています。 京都府宇治市 T.H





- ●寒い日々のなかにも、少しずつ小さな春をみつけて楽しんでいます。お元気でお過ごしのことと存じます。うれしい「ふるさと産品」お届下さいましてありがとうございます。中3、高3の孫達がおり「春の舞」でお祝い出来るのを、首を長が~くして待っているおばぁちゃんです。どうぞ、全国の受験生のみなさんに明るく暖かい春が届きますようねがっています。 大阪府交野市 M.A
- ●春とは名ばかりの寒さが続きますが、もう春も近くまで来ている様子、美しい花々を見るのが楽しみです。さて、先日は地酒を送って頂きありがとうございます。さっそく夕食に味わわせて頂きました。とても飲みやすくおいしく頂きました。 大阪府大阪市 O.H
- ●春の待ち遠しい昨今、身も心も暖まる新酒「春の舞」をお届け下さりありがとうございます。綾部市制65周年あらためてお祝い申し上げます。更なる発展を心からお祈り致します。一年間、綾部の旬の品々、心から感謝致します。 大阪府大阪市 S.M
- ●あやべふるさと産品のお酒「春の舞」を送っていただき誠に有難うございました。ラベルもきれいでいかにもおいしそうという感じです。私は、綾部へは年間30回程度帰るものの、1月、2月は「大阪ぐらし」で、3月中旬位から、綾部で泊りがけで百姓をしています。いつまでも平和な綾部が続き、そして、元住民の私を暖かく迎えてくれるのを願いながら。

 大阪府堺市 A.M
- ●このたびは故郷のお酒をいただき、ありがとうございました。ニュースレターでの紹介文を拝見して、「物語」があることによりひとしお味わい深くなることを感じました。丹波黒の甘納豆も紹介されていますが、同封されていたマンガ紹介は一段と説得力があり、夜間にFAXで注文したところ、2日後に到着するという即応体制に感心しました。ちょっとした贈り物に使うときに、「物語」を添えることができるのはうれしいものです。

岐阜県大垣市 Y.S

●この度は綾部の銘酒「春の舞」をお贈り頂き厚く御礼を申し上げます。 しばらく萌え出ずる春の雰囲気が感じられます。紹介文を拝見しながら、 綾部の春、我が国の春、そして地球の春に想いを馳せています。綾部の 産品を味わい深くご紹介され見事です。有難う。これからも地球に美し い春が、平和に訪れますように。 東京都杉並区 S.N



- ●純米吟醸「春の舞」嬉しくいただきました。ありがとうございます。 また、沢山のふるさと産品のご紹介もありがたく、あやべを思いながら思いをはせて居り ます。ニュースレターの表紙美しいですね。 千葉県松戸市 K.H
- ●本日「春の舞」が届きました。おひなさまを先日かざった所でしたので、孫娘達のお祝いでみんなで楽しくできそうです。 東京都板橋区 Y.Y
- ●市制の節目の祝い酒を頂き厚く御礼申し上げます。将来、益々の発展と隆盛を祈念し「春の舞」を高々と市制65周年に乾杯。 京都府福知山市 O.T



●早雛祭りの日を迎えてしまいました。「春の舞」をお白酒の替りに飾り頂く事を楽しみにしています。先日送って頂いた綾部特産品のカタログを拝見し、各々のお店で競うような素敵な銘名に感心し、綾部には歌人俳人が又作家が多いのかしら?と宮代屋さんのお菓子には心が動きます。綾人(あやひと)、九鬼娘(くきむすめ)、栗ひろい(他県では一粒栗)うもれ栗(他県では一口栗)さらには、たんばろまん、游月(ゆ

うずき)、口福(こうふく)、何度も何度も声を出し、主人と「気に入った一銘名だー」。 草々直接お店に電話をし、注文しました。二人の老人がお茶の友に早く廻りあいたいと楽 しみにしています。二人とも甘党、辛党、両党なので、とても口が忙しい!(日持ちが短 いため)又「悠々工房したのかち」は地名とは知らず音の響きで、味が美味しそう。「ゆ ずみそ」「ふきのとうみそ」は体験済みでクラッカーにのせてカナッペで一杯やりました。 いろいろいつも楽しみで、ついついへそくりを使ってしまいます。又二ュース楽しみにし ています。

- ●先日は結構なお酒をお届けいただきありがとうございました。おいしくいただきました。 奈良県北葛城郡河合町 Y.K
- ●送っていただいたお酒は、冷酒にて少しずつ連れ合いが大事に飲んでいる様子です。 神奈川県川崎市 M.A
- ●先日送っていただいた「春の舞」最高でした!

愛知県名古屋市 N.I

- ●ちょうどご飯のあてが欲しい時に届きうれしかった。ありがとう。愛知県小牧市 O.S
- ●酒届きました。いつも御丁寧にありがとうございます。

広島県竹原市 M.S

- ●産品届きました。ありがとうございました。滋賀県近江八幡市 K.C
- ●「春の舞」おいしく頂いております。

京都府舞鶴市 O.M

